

Handelsgericht Wien eröffnet das Sanierungsverfahren ohne Eigenverwaltung über die „Sanochemia Pharmazeutika AG“

Das Handelsgericht Wien hat heute über das Vermögen der Sanochemia Pharmazeutika AG das Sanierungsverfahren ohne Eigenverwaltung eröffnet.

Zum Insolvenzverwalter wurde der Wiener Rechtsanwalt Dr. Stephan Riel, 1030 Wien, bestellt.

Die Berichts- und Prüfungstagsatzung wurde für den 03.03.2020 anberaumt.

Auch die entscheidende Sanierungsplantagsatzung findet am 03.03.2020 statt.

Die betroffenen Gläubiger können über den KSV1870 bis zum 04.02.2020 ihre Forderungen am Handelsgericht Wien anmelden (ins.team.wien@ksv.at).

Der Sanierungsplanvorschlag des Schuldnerunternehmens beinhaltet, wie wir berichteten, eine Sanierungsplanquote von 20%, zahlbar binnen 2 Jahren ab Annahme des Sanierungsplanes.

Die nächsten Tage und Wochen werden aber erst zeigen, ob das Unternehmen, wie von der Schuldnerin geplant, tatsächlich in dieser Form fortgeführt werden kann und inwiefern die angebotene Sanierungsplanquote auch tatsächlich angemessen ist. Zu den Aufgaben des Insolvenzverwalters gehört auch, die wirtschaftliche Stärke des Unternehmens zu prüfen und damit die Möglichkeit der Schuldnerin, den Sanierungsplan zu erfüllen.

Ebenso müssen die Ursachen der Insolvenz nun eingehend vom bestellten Insolvenzverwalter geprüft werden.

Wien, 16.12.2019

Rückfragen:

Mag. Roman Tahbaz

Insolvenz Wien

Kreditschutzverband von 1870

Telefon: 050 1870-8215

Mail: tahbaz.roman@ksv.at